

ESE Business School realizó premiación de ranking "Most Innovative Companies Chile" 2020



Raimundo Monge, director general del ESE Business School, y Mauricio Caviglia, gerente general de Salcobrand, premiada en la categoría "Farmacias".

Enrique Loeser, gerente general de Desarrollos Constructivos Axis, galardonada en la categoría "Ingeniería y Construcción".

Con el fin de reconocer a las empresas más innovadoras del país, el Centro Innovación y Emprendimiento del ESE Business School de la Universidad de los Andes realizó esta semana en la casa de estudios la premiación de un nuevo ranking "Most Innovative Companies Chile", cuya finalidad es medir aquellas empresas que han tenido un destacado desarrollo en materia de innovación, realizando nuevos procesos, productos, servicios e iniciativas innovadoras que impacten en la comunidad. El ranking, como todos los años, fue elaborado por el ESE con la colaboración de MIC Innovation, consultora especializada en innovación corporativa, y en asociación con el diario "El Mercurio".

La ceremonia, que se realizó bajo estrictos protocolos sanitarios, comenzó con las palabras de bienvenida del director general del ESE, Raimundo Monge, quien destacó que "definir innovación es complejo, pero entendemos que es crear ideas nuevas. Lo bonito de innovar es que requiere de un alto nivel y contar con todos ustedes es un gran orgullo para el ESE Business School. Agradecemos el esfuerzo de sus empresas, el país necesita de compañías innovadoras y la mejor respuesta es seguir haciendo extraordinariamente bien lo que estamos haciendo", comentó. Por su parte, el director comercial y de Asuntos Corporativos de "El Mercurio", Juan Jaime Díaz, señaló que "debemos lograr transmitir a los consumidores los valores que existen tras una buena marca y eso es un gran desafío de innovación".



Iván Díaz-Molina, director del Centro de Innovación y Emprendimiento del ESE Business School, y Carlos Rodríguez, gerente de Innovación Corporativa de Entel, reconocida en la categoría "Telecom".

Juan Jaime Díaz, director comercial y de Asuntos Corporativos de "El Mercurio", y Alan Meyer, director general de Mercado Libre, empresa que se adjudicó el premio "Mejor de los Mejores" del ranking "Most Innovative Companies Chile" 2020.



Nicolás Errázuriz, gerente general de iConstruye, durante la ceremonia en donde fueron premiados en la categoría "ConstruTech".

Arturo Ríos, director general; Rodrigo Serrano del Pozo, vicepresidente de Innovación y Desarrollo, y Juan Ignacio Duarte, gerente general de Mi GPS, todos de Wisetrack, empresa premiada en la categoría "Tecnología".



Marisa Cominetti, coordinadora Periodística de Economía y Negocios de "El Mercurio", entrega el premio "Holding Industrial" a Patricio Jottar, gerente general de CCU.

Enaex fue reconocida en la categoría "Servicios para la minería". En la foto, Miguel Ángel Peña, vicepresidente de Innovación y StartUps, quien recibió el galardón.



Patricio Cortés, profesor adjunto del Centro de Innovación y Emprendimiento del ESE Business School, hizo entrega del premio de la categoría "Utilities" a Francisco Alliende, gerente general del Grupo Saesa.



Raimundo Monge, director general del ESE Business School, le entregó el reconocimiento de la categoría "Retail" a Jorge McKay, presidente ejecutivo de La Fête Chocolat.



Patricio Cortés, profesor adjunto del Centro de Innovación y Emprendimiento del ESE Business School, y Eduardo Rojas, presidente de Aramark, empresa premiada en la categoría "Managed Services".